



Frage an Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl

eingbracht in der Gemeinderatssitzung am 18. Juni 2015

von

GRⁱⁿ Mag.^a Andrea Pavlovec-Meixner

Betreff: Sicherstellung der Restwasserdotations für den Andritzbach

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

aufgrund der Trockenheit der letzten Wochen sind einige Bäche in Graz trocken gefallen - mit fatalen ökologischen Folgen für die Tierwelt. Im Schöcklbach beispielsweise sind hunderte Fische verendet, bis der Arbeiterfischereiverein eine Rettungsaktion gestartet hat, um die Fische umzusiedeln.

Auch in anderen Bächen kann es bei längerer Trockenheit zu ähnlichen Ereignissen kommen. Im Zuge meiner Recherchen hat sich beispielsweise herausgestellt, dass ein Wasserrechtsbescheid existiert, der es dem Wasserwerk Andritz der Holding Graz ermöglicht, das gesamte Wasser aus dem Andritzbach zu entnehmen. Im Rahmen der Hochwasserschutzmaßnahmen der Stadt Graz wurden und werden die Grazer Bäche, u.a. aktuell der Andritzbach, auch ökologisch verbessert und renaturiert. Daher wäre es aus ökologischen Gründen sehr wichtig, dass eine Restwasser-Dotation des Andritzbaches sichergestellt wird und es so im renaturierten Andritzbach zu keinem Sterben der Fische und anderer Wasserlebewesen kommt.

Daher stelle ich an Sie folgende Frage:

Sind Sie bereit, Überlegungen anzustellen, wie eine Restwasserdotations für den Andritzbach sichergestellt werden kann und so ein Fischsterben wie aktuell im Schöcklbach verhindert wird?